



Caída del peso, crisis del petróleo y el coronavirus dan ‘imagen más negativa’ para México: Fitch

Fitch revisará su calificación crediticia en México a mediados de año, que actualmente es BBB con una perspectiva estable.

BLOOMBERG / NACHA CATTAN

11/03/2020

La caída del peso mexicano, junto con la crisis de precios del petróleo y los riesgos de coronavirus llevan a una “imagen más negativa” para México, señaló Charles Sevilla, analista de deuda soberana de Fitch.

“Es claramente complicado para México, porque están cubiertos en términos del presupuesto para este año, pero si estamos viendo una perspectiva del precio del petróleo más baja no solo para este año, eso es claramente negativo”, dijo Sevilla en entrevista.

Fitch revisará su calificación crediticia en México a mediados de año, que actualmente es BBB con una perspectiva estable .

De acuerdo con el analista de la calificadora, México necesitaría aplicar cualquier estímulo fiscal de manera temporal y asegurarse de que esté correctamente enfocado .

“Si fuera parte de un programa creíble que pensamos que aumentaría la tasa de crecimiento en México y ayudaría a las finanzas públicas, entonces no creo que sea algo que veríamos como un crédito negativo, necesariamente” , añadió.

Más temprano este miércoles, el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, comentó que México construirá una respuesta fiscal adecuada dependiendo del impacto económico del coronavirus.

La política fiscal en México ha sido estricta durante algunos años, y eso ha tranquilizado a los inversores, recalcó Sevilla.